



Ferdinand Bernhard réalise le grand chelem

Déjà en tête dimanche dernier, le maire de Sanary (SE) fait carton plein et devance Grégory Gennaro (FN) de près de 15 points

LES RÉSULTATS

Ferdinand Bernhard (DvD)	61,80 %
Grégory Gennaro (FN)	38,20 %

Le rappel du premier tour

Ferdinand Bernhard (SE)	27,93 %
Grégory Gennaro (FN)	23,33%
Christian Kalac (UMP)	21,60 %
Michel Rouvier (PS)	13,21%
Monique Mermoz (EELV)	10,29 %
Jean-Pierre Meyer (PCF)	3,65%

En 2004

Premier tour : Ferdinand Bernhard (SE) 44,11 % ; Georges Condet (FN) 19,29 ; Christian Delaud (PS) 22,15 % ; Georges Beaujeux (PC) 4,89 % ; Alain Bovero (SE) 9,55.

Deuxième tour : Ferdinand Bernhard (SE) 52,30 % ; Christian Delaud (PS) 30,01 % ; Georges Condet (FN) 17,69

Et de cinq ! Arrivé confortablement en tête hier dans le canton d'Ollioules, Ferdinand Bernhard accomplira un cinquième mandat à l'hôtel du Département ; une assemblée dans laquelle il siège depuis 1984.

Le maire de Sanary se paye même le luxe de réaliser un carton plein : il devance Grégory Gennaro (FN) dans tous les bureaux de vote des quatre communes du canton (Ollioules, Sanary, Bandol et Evenos). Au final, il fait mieux que doubler son score de dimanche dernier et s'impose avec une marge confortable (24%, 3 000 voix).

Pourtant, au premier tour, Ferdinand Bernhard avait été devancé à Ollioules et Bandol, à la fois par son rival frontiste et par le candidat de l'UMP, Christian Kalac.

Participation stable... malgré de nouveaux électeurs

Le conseiller général sortant doit sa victoire à de bons reports de voix – malgré l'absence de consigne du candidat UMP –, et à la mobilisation de nouveaux électeurs. En effet, si la participation hier,



Ferdinand Bernhard a devancé son adversaire dans tous les bureaux du canton. (Photo D. L.)

est comparable à celle de la semaine précédente (autour de 40 %), un votant sur cinq, hier, n'était pas venu le dimanche précédent... et inversement. Malgré la défaite, Grégory Gennaro se félicitait d'avoir gagné

1900 voix par rapport au premier tour : « J'ai amplifié la vague bleu Marine. J'ai posé les premiers édifices du succès, en vue des prochaines échéances. »

CHRISTOPHE GAIGNEBET
cgaignebet@varmatin.com

Les réactions

F. BERNHARD (SE)

« Un grand honneur »

« C'est la première fois que je vois une élection cantonale autant politisée ». Pour autant, le maire de Sanary et conseiller sortant n'a pas caché sa satisfaction d'être réélu pour la 5^e fois à ce poste. « Je suis fier et heureux du dénouement final », a-t-il lancé à ses électeurs tout en remerciant ces derniers qui lui ont fait confiance lors du 1^{er} tour. Autre satisfaction, les électeurs écologistes, communistes et socialistes appelés à voter pour le vainqueur d'hier. « Ils n'alliaient certes pas dans le sens de leur conviction, mais ils ont fait un choix », a souligné le maire avant de lancer « c'est un grand honneur d'être réélu pour la 5^e fois. »